
Hygiéniste alimentaire (technologie des fruits et légumes) - Grèce.
Agent technique (culture à sec) - Tunisie.
Spécialiste de l'aménagement des eaux du territoire - Inde.

Des Canadiens ont également fait partie de divers groupes d'experts de la F.A.O., entre autres: le Groupe d'experts pour la lutte engagée contre les insectes nuisibles, le Groupe de travail sur les résidus de pesticides; le Colloque d'experts devant servir de conseil pour la Carte des sols du Projet mondial; le Groupe d'experts en matière de nutrition; le Comité consultatif de recherche sur les ressources maritimes; le Comité consultatif pour l'enseignement de la sylviculture; le Groupe d'experts F.A.O./OMS enquêtant sur les besoins de vitamines.

Le Canada continue d'être actif au sein de la F.A.O., tant par son appui financier que par sa participation. Il a été membre du Conseil, du Comité des produits, du Comité des pêches, du Sous-Comité de disposition des surplus, du Groupe des céréales, depuis la création de ces organes; il a participé aux travaux des Groupes d'études sur les graisses et les huiles, les bananes et les fibres dures, et les normes alimentaires. Des Canadiens ont été présidents de divers organismes de la F.A.O.: Conférences de la F.A.O., Conférence ONU/F.A.O. pour les annonces de contributions au Programme alimentaire mondial, Comité des pêches, Comité des produits, Conseil (premier vice-président), Comité des finances, Commission forestière de l'Amérique du Nord (président ou vice-président), et diverses équipes de travail.

Le Canada reconnaît l'importance du rôle de l'Organisation pour l'alimentation et l'agriculture. Il reconnaît que la F.A.O. a besoin d'être souple, de s'adapter à des conditions changeantes et de relever de nouveaux défis. L'apport canadien à cette organisation a été en harmonie avec les responsabilités croissantes qu'elle a assumées dans la lutte contre la faim et dans le combat qui doit mettre les hommes à l'abri du besoin.

RP/C
